



三和中だより

蒼き魂

平成29年度12月号

URL <http://www.jinsekigun.jp/school/sanwachu>

自ら学び 自ら考え 協働できる 心豊かな生徒の育成

*いじめ、体罰・セクハラ相談窓口 TEL: 0847-85-4511 (花崎教頭・宮原教諭・各担任)

生徒会立ち会い演説会で抱負を述べました

12月7日(木)に生徒会の立ち会い演説会を開催し、今回の生徒会選挙に立候補した生徒会長と副会長(2名)が演説を行いました。3人とも新しい生徒会へ向けての抱負をしっかりと述べていました。会長候補の高橋翔君は「生徒一人一人が楽しみ全校で交流できる学校になるよう、新しい行事を取り入れたい。」、副会長候補の後藤優輝君は「地域に愛される学校に。何事も進取の精神でやりたい。」、同じく副会長候補の森永楓さんは「みんなが楽しめるレクレーションを取り入れるとともに規律やルールを守れる学校にしたい。」と述べました。



先輩が築いた伝統を守りつつ新しい三和中学校生徒会を創ってくれることを期待しています。

3年生 「さんわ文化・芸能発表会」において歌と踊りを披露しました



12月10日(日)、三和協働支援センターにおいて開催された「さんわ文化・芸能発表会」において、3年生が「神石の宝」と題して創作の歌と踊りを披露しました。沖縄の修学旅行での体験を通して、改めて我が地域を見直し、神石高原町の素晴らしさを歌と踊りで表現したものです。

今回たくさんの地域の方々に見ていただく

ことができ、生徒達もお客様も元気いっぱいになりました。

第26回広島県中学校英語暗唱大会へ出場しました

12月9日(土)、東広島市で「第26回広島県中学校英語暗唱大会」が行われ、福山地区の代表として3年生の瀬尾友美奈さんと花田真衣さんが出場しました。県のレベルは高く、入賞には届きませんでした。二人とも大変素晴らしい発表でした。時間がない中で精一杯の取組をして臨んだことはきっと今後の力となるはずです。



吹奏楽部 クリスマスコンサート 皆様、ぜひお越しください

12月17日(日)16:00~17:00 神石高原ホテル ロビーにて



今年初の試みとして、吹奏楽部が神石高原ホテルにおいてクリスマスコンサートを開催します。地域の方々に喜んでいただき、楽しいクリスマスのひとときを過ごしていただけるように、一生懸命演奏します。

ゲストとしてソプラノとピアノのグループ、Oh!hanaのお二人にも演奏していただきます。可愛いプレゼントも用意しています。保護者の皆様、地域の皆様、ぜひお誘い合わせのうえ、ご来場ください。お待ちしております。生徒のみなさんもたくさん来てくださいね(*^_^*)

